

Actividades realizadas por la Oficina Técnica de Ozono de Cuba de Cubaenergía en la jornada por el Día Mundial para la Preservación de la Capa de ozono 2019

Las actividades realizadas por el día Mundial para la Protección de la capa de ozono en la República de Cuba, se desarrollaron tanto en la capital como en capitales de provincias, municipios, empresas, comunidades, escuelas, y demás centros de trabajo y estudio con una participación masiva, donde estuvieron presentes importantes representaciones de la Dirección del gobierno, de los ministerios, empresas, delegaciones provinciales, organismos, institutos, universidades, técnico, trabajadores, estudiantes y pueblo en general.

Creación del círculo de interés Protegiendo la capa de ozono en la escuela primaria José Luis Tassende del municipio Playa .

Lanzamiento del concurso nacional Protegiendo la Capa de Ozono.



Se realizó el 5 de junio Día Mundial del Medio ambiente un encuentro con un grupo de pioneros de la escuela primaria José de La Luz y Caballero del municipio Cerro , donde se impartió una charla sobre : ¿Qué es el Ozono como capa protectora?, los daños que nos hace a los seres humanos una larga estadía bajo la radiación del sol y él porqué es importante la preservación de esa especie de sombrilla que nos protege de las radiaciones ultravioletas.



Bajo el lema “32 años recuperando la capa de ozono, Cuba inició en el mes de agosto la jornada por el Día Mundial para la Preservación de la capa de ozono con un amplio programa de actividades en varias instituciones del país.



Se emitió una nota de prensa dirigida a todo el país mediante los medios de difusión nacionales haciendo un llamado a toda la población y a las entidades a participar en estas celebraciones.

Se convocó y se contó con el apoyo de los medios de comunicación para la cobertura y difusión del acto nacional por la efeméride y de las actividades y concursos que fueron realizados, incluidos artículos sobre el tema del ozono en la radio y televisión nacional y provinciales..

Se realizó el acto nacional por el Día Mundial para la Protección de la Capa de Ozono, en el memorial José Martí en la Plaza de la Revolución. Con la presencia de la Excelentísima señora. Maribel Gutiérrez, Representante Residente del PNUD en Cuba.



Las palabras de apertura del evento estuvieron a cargo de la Exs. Maribel Gutiérrez, Representante Residente del PNUD en Cuba.



El Dr. Nelson Espinosa Pena, Jefe de la Oficina Técnica de Ozono de Cubaenergía, expuso el informe de los avances y el cumplimiento de Cuba en el año 2019 al Protocolo de Montreal.



Se hizo entrega de los Reconocimientos Nacionales entregado por la Ministra de Ciencia Tecnología Medio Ambiente a entidades libres de Sustancias Agotadoras de la Capa de Ozono que otorga el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma).

Entre las entidades reconocidas están:

Restaurante La Punta, los Hoteles Gran Manzana Kempinski, Iberostar Holguín y Río Miel de Villa Baracoa, pertenecientes al MINFAR.

Hoteles, Faro Maisí de Guantánamo e Imperial de Santiago de Cuba del MINTUR.

Marina Marlín de Santiago de Cuba y la Cooperativa de construcción Arconst del MICONS.



Se premiaron a los niños ganadores del concurso nacional Protegiendo la capa de ozono proveniente de las Provincias de la habana, Cienfuegos, Matanzas y Villa Clara entre otros, donde los niños expusieron sus obras y un jurado nacional formado por artistas plásticos , escritores y la OTOZ y otros oorgaron su veredicto seleccionando a los premiados. En cada provincia se hicieron también concursos nacionales y los niños fueron galardonaos porsu creatividad en la protección de la capa de Ozono. .



Presentación del coro Solfa.

